



Dans la continuité de cette nouvelle collection, Maison Tisserant s'invite désormais à La Boissonnerie, au cœur du 6^e arrondissement. Une adresse parisienne confidentielle, choisie pour célébrer la rencontre entre art de vivre et excellence artisanale. Cet écrin chaleureux devient la scène d'un dialogue subtil entre les pièces Palmette et l'élégance intemporelle du quartier, offrant aux visiteurs une immersion privilégiée dans l'univers de la Maison et de Mauricio Clavero Kozlowski. Ici, la lumière, le bronze doré et le savoir-faire français trouvent une résonance nouvelle, à la fois intime et raffinée.

In keeping with this new collection, Maison Tisserant is now coming to La Boissonnerie, in the heart of the 6th arrondissement. A secret Parisian address, chosen to celebrate the meeting of art de vivre and artisanal excellence. This welcoming setting becomes the stage for a subtle dialogue between the Palmette pieces and the timeless elegance of the neighborhood, offering visitors a privileged immersion into the world of Maison Tisserant and Mauricio Clavero Kozlowski. Here, light, gilded bronze, and French craftsmanship find a new resonance, both intimate and refined.



TISSERANT

Since 1930

Marie Tisserant • +33 1 47 00 37 37 • marie@tisserant.fr
www.tisserant.fr

